
МАГНИТОГОРСКИЙ М Е Т А Л Л 2 4 О К Т Я Б Р Я 1 9 5 1 г., N° 1 2 8 ( 1 8 2 8 ) 

XII ЗАВОДСКАЯ КОМСОМОЛЬСКАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 
20 и 21 октября зо Дворце культуры ме

таллургов проходила XII заводская комсо
мольская конференция. С отчетным докла
дом о работе заводского комитета ВЛКСМ 
выступил секретарь комитета т. Панков. 

Докладчик отметил, что комсомольцы за
вода под руководством партийной организа
ции являются активными... организаторами 
социалистического соревнования за выпол
нение обязательств, взятых металлургами в 
письме товарищу Сталину, выступают ини
циаторами многих патриотических дел. Так 
по почину коллектива шестой комсомоль-
ско-молодежной доменной печи на комбинат 
те развернулось социалистическое соревно
вание за лучшее использование техники, 
за превышение на всех агрегатах лучших 
показателей, достигнутых передовыми кол
лективами в прошлом году. 

Хороших успехов в борьбе за экономию 
добились 'Стахановские коллективы шестой 
комсомольско-молодежной доменной печи, 
четвертой мартеновской печи, где бригады 
возглавляют молодые сталевары Иван Дмит
риев, Геннадий Кильдюшкин, Николай 
Аверьянов. Успешно выполняет свои обяза
тельства молодежный коллектив мартенов
ской печи № 12, где сталеварами тт. Рома
нов, Бадин и Татаринцев. 

— В эхом году,—говорит т. Панков, — 
замечательно трудятся молодые металлурги 
доменщики тт. Бушуев, Кирюшин, коксови
ки Шерстобитов, Мельников, Лысенко, ста
левары Журавлев, Родичев, Дмитриев, 
Аверьянов, прокатчики Рыбаков, Шишов, 
Металличенко и многие другие. 

Вместе с тем, т. Панков отметил ряд серь
езных недостатков в руководстве соревнова
нием молодежи, в пропаганде передовых ме
тодов труда. 

— Завком комсомола,—говорит он,—не 
вникал глубоко в причины плохой работы 
отдельных молодежных коллективов, не
удовлетворительно работал с молодыми ме
таллургами ведущих профессий. Это в зна
чительной степени получалось потому, что 
руководитель производственното сектора за
водского комитета ВЛКСМ т. Лисенков ра
ботал без инициативы, а последнее время 
перестал даже ходить на заседания комсо
мольского комитета. 

Останавливаясь па вопросах учебы ком
сомольцев и молодежи, т. Панков отметил 
серьезные недостатки в политическом про
свещении, допущенные в прошлом учебном 
году. Он отметил также, что некоторые ком
сомольские организации (проволочно-
штрипсового цеха, куста проката и других) 
не извлекли уроков из ошибок прошлого го
да, неорганизованно начали учебу и в этом 
году. 

Докладчик подробно остановился на недо
статках в организации фдзкультуры и спор
та, подверг критике комсомольских руко
водителей обжимного цеха и заводской совет 
ДСО «Металлург» за то, что они плохо ор
ганизуют работу по привлечению молодежи 
к участию в физкультурных кружках и 
секциях, не проявляют инициативы в под
готовке к зиме. 

Докладчик подробно остановился на сос
тоянии О'рганизационно'-политической ра
боты, подчеркнув, что уровень ее еще ос
тается низким. 

В прениях, развернувшихся по докладу, 
первой выступила токарь основного меха
нического цеха т. Борисенко. Она критико
вала заводской комитет ВЛКСМ за недоста
точное руководство социалистическим со
ревнованием. 

— В нашем цехе есть молодые рабочие, 
—говорит т. Борисенко,—которые не вы
полняют норм выработки, а заводской коми
тет комсомола мирится с этим, не обобщает 
и не распространяет опыта передовиков со
ревнования, не проводил слеты молодых 
стахановцев, хотя об этом есть специальное 
постановление конференции. Секретарь за
вкома т. Панков и его заместитель т. Ма

халов редко бывали в цехе, не беседовали с 
рядовыми рабочими, а заместитель секрета
ря т. Лисенкова даже актив не знает. 

Воспитатель интерната т. Коломиец под
верг резкой критике заводской комитет 
ВЛКСМ за то, что он мало занимался вос
питанием молодежи проживающей в обще
житиях. 

— В этом году,—говорит выступаю
щий—заводским комитетом комсомола не 
было организовано ни одной лекции в ин
тернате. Такие комсомольские руководите
ли, как тт. Певцова, Юдин, Сыроватский, в 
этом году не бывали в общежитиях моло
дежи. 

Завком комсомола, продолжает т. Коло
миец,—не заботится об организации досуга 
молодежи, проживающей в Правобе
режном районе, он не проявил должной на
стойчивости в решении вопроса о построй
ке спортивной площадки, хотя разговоры об 
этом идут в течение двух лет. 

Секретарь комсомольской , организации 
паровозной службы ЖДТ т. Иванов остано
вился на недостатках в руководстве завод
ского комитета ВЛКСМ цеховыми комсо
мольскими организациями. 

— Нам нужна была помощь в комплек
товании сети комсомольского политическо
го просвещения,—говорит он, — но никто 
из заводского комитета не пришел к нам, не 
помог. Не решает заводской комитет вопро
сов производственного и бытового устройст
ва молодых железнодорожников. 

На серьезных недостатках в стиле рабо
ты заводского комитета ВЛКСМ остановился 
секретарь комсомольской организации фасо-
но'-литейното цеха т. Алтухов. 

— Заводской комитет ВЛКСМ,—говорит 
он,—зачастую работает беспланово, неопе
ративно решает персональные дела комсо
мольцев, плохо контролирует выполнение 
своих постановлений. 

Тов. Алтухов рассказывает, как вдумчи
вая, повседневная работа с отдельными ком
сомольцами, не платившими продолжитель
ное время членские взносы, помогла этим 
товарищам осознать свои ошибки и вклю
читься в активную работу организации. 

Слесарь цеха КИП и автоматики т. Фи
латов и работник ОТК т. Савенков говорили 
в своих выступлениях о том, что заводской 
комитет ВЛКСМ недостаточно проявляет 
заботы о бытовом устройстве комсомольцев 
и молодых рабочих. 

Тов. Филатов подчеркнул, что ново
му составу заводского комитета ВЛКСМ не
обходимо вдумчиво использовать эти силы. 

На серьезных недостатках в руководстве 
культурно-массовой работой среди молоде
жи остановилась заведующая клубом моло
дых рабочих Правобережного района т. Мос
каленко. 

— В клубе Правобережного района есть 
штат работников, созданы кружки художе
ственной самодеятельности, но работать нам 
негде, так как помещение клуба занимает 
школа рабочей молодежи. При чем помеще
ние это требует ремонта. 

Заместитель секретаря комсомольской ор
ганизации ремонтного куста проката т. По-
луяхтов и секретарь бюро ВЛКСМ кислород
но-компрессорного цеха т . Р я х и н подвергли 
резкой критике заводской комитет ВЛКСМ 
за неудовлетворительное руководство ком

сомольскими организациями подсооных це
хов. 

— В докладе т. Панкова,—говорит т. По-
луяхтов,—комсомольская организация кус
та проката упоминалась восемь раз с отри
цательной стороны, однако, зная о таком 
положении дел, завком комсомола только 
констатировал недостатки, не принял мер 
к их устранению. Никто из работников зав
кома комсомола у нас не был. 

Секретарь Сталинского райкома ВКП(б) 
т. Паламарчук подчеркнул, что в работе за
водского комитета ВЛКСМ не было целеус
тремленности, не все члены заводского ко
митета ВЛКСМ работали так, как надо. Сек
ретарь заводского комитета ВЛКСМ т. Пан
ков не опирался в своей работе на комсо
мольский актив, не организовал его учебу, 
не установил контроля за выполнением сво
их, решений. Он подробно остановился на 
задачах заводской комсомольской организа
ции и нового состава завкома комсомола. | 

Участию комсомольской организации за
вода в физкультурной работе посвятил свое 
выступление член заводского совета ДСО 
«Металлург» т. Денисов. Он отметил, что 
многие комсомольские руководители не ор
ганизуют физкультурной работы. В коксо
вом, сортопрокатном, листопрокатном цехах, 
где работают сотни молодых рабочих, очень 
мало физкультурников. Завком ВЛКСМ и 
бюро цеховых комсомольских организаций 
еще недостаточно ведут работу по вовле
чению молодежи в ряды физкультурников. 
Он подчеркнул, что физкультурный коллек
тив завода имеет все возможности, чтобы 
быть в первых рядах физкультурников не 
только в городе, но и в области. 

Секретарь бюро ВЛКОМ внутризаводского 
железнодорожного транспорта т. Манаков 
критиковал заводской комитет ВЛКСМ за 
слабое руководство такой крупной комсо
мольской организацией, как ЖДТ, за отсут
ствие учебы актива. 

На серьезных недостатках во внутрисо
юзной работе остановилась делегат сорто
прокатного цеха т. К а ш и р и н а . Она говорит: 

— В пашей крупнейшей на комбинате 
комсомольской организации много недо
статков, а руководящие работники за
вода не вникают в существо дела, не 
помогают лучше работать. Первым вопро
сом пришедшего в цех секретаря Сталин
ского райкома ВЛКСМ т. Волошина был: 
— « А как у вас идет сбор членских комсо
мольских взносов?» А для т. Панкова и вов
се «позарастали» дорожки в наш цех, — 
говорит т. Каширина. 

Она критикует заводской комитет ВЛКСМ 
за отсутствие учебы группкомсоргов, не
внимание к жизни молодежи в общежитиях. 

На конференции выступил также заведу
ющий отделом партийных, профсоюзных и 
комсомольских организаций горкома ВКП(б) 
т. Чурляев. Он обратил особое внимание на 
необходимость улучшения внутрисоюзной 
работы, руководства практикой подготовки 
и проведения комсомольских собраний. 

В прениях по отчетному докладу высту
пило 22 человека. 

Конференция признала работу заводского 
комитета комсомола удовлетворительной. В 
принятом решении конференция намети
ла мероприятия по улучшению всей работы 
заводской комсомольской организации. 

XII заводская комсомольская конферен
ция избрала новый состав заводского коми
тета ВЛКСМ и делегатов на районную ком
сомольскую конференцию. 
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Новый состав завкома ВЛКСМ 
На XII заводской конференции ВЛКОМ в 

состав заводского комитета избраны: А . П а н 
ков, С. Махалов, Т . Слезкина, Д. Москален
ко, А . Горчаков, В. Гриценко, А. Кулаков, 
Р. Смирнова, В. Иванов, В. Журавлев, 
И. Босенко. 

На первом заседании заводского комитета 
ВЛКСМ нового состава секретарем комитета 
избран А. Панков, заместителем секре
таря по пропаганде и агитации С. Махалов, 
заместителем секретаря по оргработе 
Т. Слезкина, заместителем секретаря по 
производственной работе В. Гриценко. 

Москва. Строительство высотного здания 
па Котельнической набережной. * 

(Фотохроника Т А С С ) . 

На ремонте 
четвертой домны 

Восьмой день идет ремонт доменной печи 
Л? 4. Строители и монтажники, занятые на 
ремонте, увеличивают темпы, борются не 
только за то, чтобы уложиться в график, но 
чтобы опередить его. 

Замечательную инициативу проявил кол
лектив участка котельно-ремонтного цеха. 
Он вызвал на социалистическое соревнова
ние коллективы других цехов, участвую
щих в ремонте. Котельщики обязались вы
полнить все котельно-монтажные работы Щ 
на 12 часов раньше графика с хороцфй 
оценкой. 

Почин котельщиков дружно подхватили 
коллективы других участков. Коллектив 
участка «Уралдомнаремонт» обязался вы
полнить все работы по огнеупорной кладке 
на сутки раньше срока с хорошей и отлич
ной качественной оценкой. Конкретные обя
зательства взяли на себя коллективы участ
ков ремонтно-строительното, основного М£-
ханического цехов и куста электриков. "у 

С каждым днем все шире развертывается 
на ремонте соревнование. Образцы самоот
верженной работы показывают бригады 
монтажников котельно'-ремонтного цеха 
тт. Бегунова, Культико-ва, Барашкова, Ков-
тунова, бригады плотников ремонтно-строи
тельного цеха тт. Никуленко, Андреева, 
Дубровка и Бирюлина, бригады слесарей 
основного механического цеха тт. Г а н а ч ^ Ь 
ко, Ильина, бригады электрослесарей к у ^ ^ 
электриков тт. Кременского, Медведева, Си-
нюка и Пысина. Все эти бригады дают хо
рошее и отличное качество выполненных 
работ. 
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По следам наших выступлений 

„Когда стенгазетой 
не руководят"... 

Под таким заголовком 14 сентября в га
зете «Магнитогорский металл» была поме
щена заметка о том, что во втором марте
новском цехе не выходит стенная газета,, 
партийное бюро не руководит ею. 

По этому поводу секретарь партийного 
бюро цеха т. Никуленко сообщил в редак :; 
цию: 

«Партийное бюро обсудило на своем за-^В» 
седании заметку «Когда стенгазетой не р у - ^ ^ 
ководят», признало ее правильной. В це
лях усиления руководства стенгазетой, 
партийное бюро утвердило редактором стен
газеты «Мартеновец» члена партии 
т. Кузьмина, предложило ему наладить ре-^ 
гулярный выпуск газеты». 
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